



## Dicke Luft über Herrsching

Mitten in einer Zone ordentlicher Luftqualität liegt ein fetter roter Klecks auf der Karte der aktuellen Luftqualität – über Herrsching und Breitbrunn: Die Seegemeinde, immer stolz auf eine intakte Umwelt, atmet zur Zeit verqualmte Luft ein. Zusammen mit weiten Gebieten in Mittel- und Ostdeutschland liegen wir in einem Gebiet mit ganz dicker Luft – in der zweitschlechtesten Stufe. Auch das Bundesumweltamt hat einen roten Farbtupfer mit miserablen Feinstaubwerten deutlich über dem Grenzwert ausgemacht. Schuld ist angeblich die winterliche Hochdrucklage, aber diese Erklärung greift zu kurz. Möglicherweise liegt es auch an den vielen mit Holz befeuerten Kaminen in den Häusern in Herrsching und Umgebung. Auch die Anzahl der mit fossilen Brennstoffen befeuerten Heizungen könnte eine Rolle spielen.

**Category**

1. Mitten in Herrsching

**Date**

23/01/2026

**Date Created**

23/01/2026